

¿De dónde vino el Rap?

El Rap es uno de varios estilos de música Hip Hop que empezó en Nueva York a los principios de los años 70s, y se creó en comunidades de jóvenes pobres dedicados al crimen. El Rap se generó en las fiestas del Bronx. Los DJs tocarían la música más popular del momento, y el DJ Kool Herc, un jamaquino emigrante, empezó la práctica del «toasting», o sea, hablar por encima de la música en un siloquo rítmico. Así nació el Rap. La forma de la música no se puede separar del mensaje de esta gente y su cultura. Por medio de la música **se quejan de la vida**, de la sociedad en general y de su propio mundo. En lo íntimo del movimiento, **sienten la música como una forma de «externar sus penas»**. La forma del Rap son siempre los mismos, se manifiestan en una forma agresiva, con enfado, y una fuerte rítmica sobre su mensaje.

¿Qué promueve el Rap?

El Rap simplemente exalta objetivos y promueve **temas como las drogas, el crimen, el sexo libre, el odio, la rebelión, la violencia, la maldición, los conflictos bandálicos, adoración a la muerte y a la violencia**, etc. La cultura Rap eleva ideales incitantes como la arrogancia, el orgullo, la falta de respeto a la autoridad y a todos los valores, centrando su vida en ellos mismos. **El aclamarse a sí mismos es lo único importante para ellos**. El Rap adopta ideales como la ropa cara, autos, mujeres bonitas y liberales, alcohol, las drogas, las riquezas, los lujos, los placeres, y otras metas deseadas. O sea, los tesoros del mundo y no los espirituales. Esto es vanidad ante los ojos de Dios, porque no hay valor espiritual ni valor eterno en ello, y como dice el **Sal 119:37 Aparta mis ojos, que no vean la vanidad; Avívame en tu camino. Salmo 23:5 ¿Has de poner tus ojos en las riquezas, siendo ningunas?** Debemos rechazar estas tendencias malignas de la música Rap. Esto no es acorde con un hijo de Dios. Dice el **Salmo 101:3 No pondré delante de mis ojos cosa injusta. Aborrezco la obra de los que se desvían;**

Ninguno de ellos se acercará a mí. El cristiano no debe desear a poner maldad frente de sus ojos, porque sabe de lo que se llene la vista, los oídos, y la cabeza, es lo que va a llegar a ser. Entonces el hijo de Dios rehusa ver la maldad como su preferencia. Evita poner esos pensamientos en su cabeza, ya sea por el oír, por ver, o ya sea por meditar en ellos.

Sal 26:1 Júzgame, oh Jehová, porque yo en mi integridad he andado; He confiado asimismo en Jehová sin titubear. 2 Escudríñame, oh Jehová, y pruébame; Examina mis íntimos pensamientos y mi corazón. 3 Porque tu misericordia está delante de mis ojos, Y ando en tu verdad. 4 No me he sentado con hombres hipócritas, Ni entré con los que andan simuladamente. 5 Aborrecí la reunión de los malignos, Y con los impíos nunca me senté. ¿Se puede decir honestamente que escuchando música Rap, no hay cosas malas a los ojos de Dios en ella? ¿No se concentra en solo repetir agresión, violencia e injusticia, siendo en una forma el sentarse con los malignos a convivir con ellos escuchando sus perversas palabras?

Fili 4:8 Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad. Dios nos manda a llenar nuestros oídos, ojos, y pensamientos con cosas buenas, justicia, bondad, misericordia, y paz. El Rap no califica con nada bueno, sino solo perversión y maldad.

Luc 11:34 La lámpara del cuerpo es el ojo; cuando tu ojo es bueno, también todo tu cuerpo está lleno de luz; pero cuando tu ojo es maligno, también tu cuerpo está en tinieblas. 35 Mira pues, no suceda que la luz que en ti hay, sea tinieblas. O sea, Jesús está hablando de «tu ojo», como las cosas que metes enfrente de ti, o sea las cosas en que piensas y en que meditas todo el día. ¿Son malas?

Mat 16:24 Entonces Jesús dijo a sus discípulos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame. Parte de la comprensión de la salvación, es entender que somos pecadores ante los ojos de Dios, y

nuestro deseo, nuestros gustos y placeres son corruptos, y aun no nos damos cuenta de esto, por nuestro alejamiento de Dios debido al pecado. Para seguir a Jesús y llegar al cielo necesitamos negarnos a nosotros mismos. Allí empieza el arrepentamiento, y este es el primer paso hacia la salvación. Esto significa dejar de dar lugar y seguir lo carnal que hay en nosotros. No podemos ser salvo sin desechar esta jactancia y soberbia propia, sin la humillación ante Dios.

1Sa 12:15 Mas si no oyereis la voz de Jehová, y si fuereis rebeldes a las palabras de Jehová, la mano de Jehová estará contra vosotros como estuvo contra vuestros padres.

Rom 2:8 pero ira y enojo a los que son contenciosos y no obedecen a la verdad, sino que obedecen a la injusticia; 9 tribulación y angustia sobre todo ser humano que hace lo malo... La justicia es el opuesto al pecado. Lo justo es lo que debemos hacer para **agradar** a Dios, y no buscar su enojo. **La injusticia es exactamente lo que causa que Dios se enfade con nosotros.** Si sigues estas cosas ruines, entonces Dios te dará tribulación y angustia. ¿Es bueno promoverse a sí mismo y enaltecer el orgullo propio? ¿No es esto la soberbia que Dios castigará?

¿De qué lado estás?

Empecemos con una simple reflexión. ¿De qué lado estás? Los jóvenes hoy en día ven la cultura Pop como algo en que pueden diferir de sus padres, quienes están «viejos», y «no saben nada», que «no saben como disfrutar la vida». En general, los jóvenes buscan la cultura pop, hip-hop, rap, etc., como algo idóneo para ellos. Pero hay una guerra entre Dios y Satanás, y tenemos que decidir de que lado estamos.

Josué 24:15 Y si mal os parece servir a Jehová, escoged hoy a quién sirváis; si a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres, cuando estuvieron al otro lado del río... pero yo y mi casa serviremos a Jehová.

El punto es que **los verdaderos hijos de Dios deciden seguir y servir a Dios y no al mundo.** Además no les vergüenza públicamente ser reconocidos en su lealtad hacia Dios. Los jóvenes de hoy, supuestamente cristianos, paracen tener vengüenza de ser leales a Dios y tomar las costumbres y actitudes de un hijo de Dios. Quieren seguir a los dioses falsos del mundo representados por la moda.

Sal 18:20 Jehová me ha premiado conforme a mi justicia; **Conforme a la limpieza de mis manos me ha recompensado.** **21** Porque yo he guardado los caminos de Jehová, Y no me aparté impiamente de mi Dios. **22** Pues todos sus juicios estuvieron delante de mí, Y no me he apartado de sus estatutos. **23** **Fui recto para con él, y me he guardado de mi maldad,**

Dios nos responde según manejemos nuestras vidas en sus caminos. O sea, si seguimos a Dios con lealtad, alejándonos de la maldad, andando rectamente, entonces, Dios nos tratará bien. Pero si nos salimos de Su camino, dejándolo y siguiendo la maldad, entonces Dios nos tratará duramente.

¿Puede ser mala, nada más la música?

La música Rap promueve rebelión, confusión, violencia, muerte, drogas, etc. **Esta forma de música nació impulsando la ausencia de valores ante de Dios.** La ofensa «**en tu propia cara**», al no respetar a nadie, revelando «**falta de educación**» al interrumpirles cuando hablan es descortesía. El uso de maldiciones está mal. El Rap es simplemente el estilo que usa la gente desaseada y agresiva para expresar su ira, enojo, odio y violencia.

Timothy Shafer, un profesor de música explica los elementos distintivos del Rap. Dice: «**Como estilo, la música Rap es dominada por ritmo y especialmente el backbeat; la armonía y melodía toman poca prominencia. El sonido del backbeat significa la moción del cuerpo mientras hacen el acto de sexo, como cualquier músico de Rock atestiguará. Las duraciones relativas de los**

ritmos hablados son altamente sincopados en contra del pulso, haciendo el sentido de agitación y en instancias más fuertes de enojo.» O sea, para «cantar» Rap, el músico lo hace mejor si esta enojado o finge que esta enojado. El hablar rudo, ofensivo, y «**en tu cara**» es la forma o estilo de «cantar» Rap, y **en sí es pecado.**

Igualmente, el ritmo de la música esta relacionado al acto sexual moviendo el cuerpo hacia adentro y hacia fuera, como si por las palabras estuvieran actualmente haciendo el acto sexual. Se mueve el cuerpo igual. Si el Rap es ofensiva y despectiva en su forma, algo que tiene su origen y enfoque sobre asuntos de maldad, ¿Qué tiene que ver el cristiano con ello?

Pro. 4:18 Mas la senda de los justos es como la luz de la aurora, Que va en aumento hasta que el día es perfecto. **19** El camino de los impíos es como la oscuridad; No saben en qué tropiezan. **20** Hijo mío, está atento a mis palabras; Inclina tu oído a mis razones. **21** No se aparten de tus ojos; Guárdalas en medio de tu corazón; **22** Porque son vida a los que las hallan, Y medicina a todo su cuerpo. **23** Sobre toda cosa guardada, guarda tu corazón; Porque de él mana la vida. **24** Aparta de ti la perversidad de la boca, Y aleja de ti la iniquidad de los labios. **25** Tus ojos miren lo recto, Y dirjansen tus párpados hacia lo que tienes delante. **26** Examina la senda de tus pies, Y todos tus caminos sean rectos. **27** No te desvíes a la derecha ni a la izquierda; Aparta tu pie del mal.

Col 3:5 **Haced morir, pues, lo terrenal en vosotros:** fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos y avaricia, que es idolatría; **6** cosas por las cuales la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia, **7** en las cuales vosotros también anduvisteis en otro tiempo cuando vivíais en ellas. **8** Pero ahora **dejad también vosotros todas estas cosas: ira, enojo, malicia, blasfemia, palabras deshonestas de vuestra boca.**

¿Es la Música Rap para Cristianos? ¡NO!

Por David Cox RLFE.

[cp38] v2.2 ©2013

<http://www.davidcoxsermones.com/folletos/>
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Sal 101:3 No pondré delante de mis ojos cosa injusta. Aborrezco la obra de los que se desvían; Ninguno de ellos se acercará a mí.

Hoy en día nuestra cultura está llena de cosas peligrosas y dañinas para un cristiano. Debemos ver todo con cuidado y examinarlo todo.

Jer. 22:17 Mas tus ojos y tu corazón no son sino para tu avaricia, y para derramar sangre inocente, y para opresión, y para hacer agravio.

El Rap es una corriente musical juvenil cuyo enfoque radica en la maldad, la avaricia, agresión a inocentes, opresión y agravios. Los jóvenes cristianos que están en obediencia a Dios, nunca andan en estos caminos.